

Kantonsratsbeschluss über das Entlastungsprogramm 2013

Antrag vom 24. Juni 2013

SVP-Fraktion (Sprecher: Huser-Altstätten)

Abschnitt II:

Ziff. 11 (neu):

Die Regierung wird eingeladen, aufzuzeigen, wie sich die Kontrolle der Motorfahrzeuge durch private Anbieter, beispielsweise durch zertifizierte Garagenbetriebe, durchführen liesse und welche finanzielle Entlastung die Umsetzung dieser Massnahme für den Kanton ergeben würde, und zwar im Hinblick auf die Veräusserung der Liegenschaften (Prüfstellen) sowie die entfallenden Betriebskosten.

Begründung:

Fahrzeuge können heute aussen von amtlichen, kantonalen Prüfstellen z.B. auch vom TCS geprüft werden. Angesichts der vielen gut ausgestattete Garagenbetrieb in unserem Kanton, die heute bereits Nachprüfungen eigenständig behandeln können, soll geprüft werden, inwieweit die nötigen Fahrzeugprüfungen von privaten Anbietern übernommen werden könnten. Denkbar wäre eine Veräusserung der kantonalen Prüfeinrichtungen an Garagenverbunde oder anderen private Dienstleister.